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晚报记者 张劲松

本报讯 !东一路已经更名为腾

飞路" 可某单位的汇报材料上还是

东一路# 迎宾大道已经更名为中州

大道" 可某房产广告上还是迎宾大

道$$%近日"市政府一位工作人员

对记者说" 新的道路命名更名方案

已经公布
7

个多月了" 可有些单位

在起草文件和汇报材料时用的还是

老路名"这给工作造成一定的麻烦&

误会甚至被动'

市民政局区划地名科科长宋华

祥告诉记者"(周口市人民政府办公

室关于印发周口市区新建及规划道

路广场公园命名更名方案的通知 )

!以下简称 "通知#$ 已于
/5..

年
7

月
7

日印发给各县市区人民政府和

各部门* (通知)明确对周口市区新

建道路
88

条+广场
9

个&公园
8

个&

花园
.

个"原有道路
.6

条 &规划道

路
6.

条&广场
.

个予以命名&更名*

宋华祥说"(通知)后附有(周口

市区新建道路命名表)&(周口市区

道路更名表)&(周口市区新建&规划

广场公园命名表)&(周口市区规划

道路命名表)等文件"这些附件对周

口市区新建及规划道路广场公园命

名更名作了详细的说明* 至于个别

单位起草文件& 汇报材料以及领导

讲话还用老路名这种情况" 应该是

这些单位对(通知)贯彻&执行不到

位造成的*

!新路名大家一定要尽快熟悉"

万一有个紧急情况却说不清楚在哪

里"很可能会产生不必要的麻烦* %

宋华祥提醒"单位也应该把(通知)

贯彻&执行到位"这样才不致在文件

中出现错误"造成不必要的麻烦&误

会甚至被动*
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晚报记者 张燕

本报讯 本报
6

月
:

日以(因为

爱"所以坚持)为题"报道了张二梅

六年如一日悉心照顾成为植物人的

丈夫一事"引起社会各界关注*

0

月

..

日上午"文昌办事处给张二梅送

去
8755

元爱心款*

文昌办事处相关负责人说"看

了报道后了解到张二梅原是文昌办

事处民政所工作人员"

/556

年因机

构改革下岗"如今生活困难* !我们

便组织捐款帮助她* %
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晚报记者 张劲松 文
!

图

本报讯
0

月
9

日"本报
459

版

以(这些地方采砂仍疯狂)为题报

道了川汇区金海路办事处刘园行

政村一坑塘非法采砂近
9

年没有

得到制止一事* 时隔一周"该非法

采砂点是否得到根本治理,

0

月
..

日上午
.5

时许" 记者

拨通了市国土资源局川汇分局监

察大队队长崔月望的电话"了解这

个非法采砂点的治理情况* 崔月望

告诉记者"看到报道后"他和金海

路办事处取得联系"并把情况上报

川汇区政府"以求彻底清除该非法

采砂点* !目前"这个采砂点采砂船

上的装备已经卸完" 只剩下铁壳

子"已经通知船主自己销毁* %崔月

望在电话中对记者说"!有什么事

你可以和金海路办事处联系"我们

监察大队只有几个人"如果没有公

安&城管和办事处的配合"我们一

个部门不能完成这个任务* %

情况果真像崔月望所说吗, 当

日上午
..

时许" 记者再次来到这

个非法采砂点* 只见坑塘两岸砂堆

如山!如图一$"一艘采砂船停靠在

坑塘一角"部分装备卸下"另一艘

采砂船!躲%在坑塘一角的小沟里"

船上采砂装备基本齐全!如图二$"

随时可以作业*

刘园行政村一位村民告诉记

者" 采砂装备船主可以随时安装*

!前几天晚上"采砂船还在工作* %

这位村民表示"他愿意晚上拍下采

砂图片提供给记者*

这个非法采砂点究竟能不能

彻底清除"本报记者将继续关注*
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昨晚!周口市区五一广场附近!一个

地摊上出售各式各样的 "证件#!只有火

柴盒大小$

这些"证件%还标有"容易失效!不可

补办%的字样!以证明其"宝贵性%$ 不

过!"证件%名称让人啼笑皆非$

晚报记者 朱海龙 摄
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图一 图二

广告


